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Governo do Paraná investe mais de R$ 164 milhões para duas importantes
obras em Curitiba
Notícias (Antigas)
Postado em: 22/03/2016

A cidade de Curitiba recebeu na tarde desta terça-feira, 22, mais dois benefícios à população.  O
governador Beto Richa, o secretário do Desenvolvimento Urbano (SEDU), Ratinho Junior, e o
presidente da Copel, Luiz Fernando Vianna, assinaram autorização de investimentos de mais de R$
164 milhões para obras em Curitiba. Os documentos foram também assinados pelo secretário de
Obras Públicas de Curitiba, Sérgio Luiz Antoniasse, que representou o prefeito Gustavo Fruet. Os
recursos vão permitir retirar 25 torres e 20 superpostes, da Avenida Comendador Franco – Avenida
das Torres - que liga Curitiba a São José dos Pinhais e ao aeroporto Afonso Pena, implantando uma
nova linha de energia subterrânea. E, ainda, firmar contrato para obras de pavimentação na Avenida
Agamenon Magalhães, no bairro Capão da Imbuia. “Com esta nova ação da Copel, vamos avançar
ainda mais nos estudos de mobilidade urbana da Coordenação da Região Metropolitana (COMEC) e
SEDU”, adiantou Ratinho Junior.
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 A companhia vai substituir a atual linha de energia por uma nova linha subterrânea, com um
investimento de R$ 157 milhões, que inclui também a construção de uma nova subestação. Ratinho
Junior destacou que os dois investimentos trazem a valorização dos imóveis, o aumento da beleza
da cidade e melhor qualidade de mobilidade urbana a todos. O investimento para a Avenida
Agamenon Magalhães é de R$ 7,2. Ele ainda lembrou investimentos recentes da SEDU, de mais de
R$ 12 milhões em Postos de Saúde e equipamentos para o setor. Já, o governador Beto Richa
enfatizou o trabalho em favor de Curitiba. "Renovo o meu compromisso com a nossa capital e  com
esta administração, hoje, representada aqui pelo secretário Antoniasse. E, ainda, garanto que assim
que foi possível, pela Copel, o Governo do Paraná, vai atender o pedido feito pelo vereador Ailton
Araújo.
 
 O presidente da Câmara Municipal de Curitiba, Ailton Araújo pediu em nome de todos os
curitibanos a retirada dos postes e superpostes da Avenida Visconde de Guarapuava. "Esta é uma
reivindicação antiga da população", pediu, ao falar em nome de todos os vereadores de Curitiba
presentes ao evento. Trabalhando no mesmo sentido, o Governo do Paraná, pela SEDU e COMEC
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estuda a implantação de novos modais para a melhoria da mobilidade urbana, destacou Ratinho
Junior. 
 
 "É uma alegria anunciar mais esse pacote de investimentos, bastante significativo e com obras
aguardadas por Curitiba, como a da Avenida Agamenon Magalhães", disse o governador. Ele
afirmou que "a retirada das torres da Avenida Comendador Franco permitirá intervenções urbanas,
como construção de corredores exclusivos para o transporte público, pista de ciclovias, melhorando
condições de paisagem urbana na extensão de oito quilômetros da avenida", enfatizou. 
 Para o secretário de Obras Públicas de Curitiba, as duas ações representam mais uma parceria
com o Governo do Estado e vão trazer mais conforto e mobilidade para a população. "As obras na
Agamenon vão melhorar a condição de tráfego para quem vem de Pinhais e Piraquara", afirmou.. 
 
 PROJETOS URBANÍSTICO - Na Avenida Comendador Franco, a Copel vai substituir a atual linha
de energia de 69kV por uma nova linha subterrânea, de 230 kV. O investimento de R$ 157 milhões
inclui também a construção de uma nova subestação. As obras devem demorar 18 meses. 
 
 A linha aérea hoje existente será desativada, com a retirada de 25 torres e 20 superpostes, que
estão ao longo do canteiro central da avenida, nos bairros Jardim Botânico, Jardim das Américas,
Guabirotuba e Uberaba, explicou o presidente da Copel, Luiz Fernando Vianna. De acordo com ele,
as obras devem começar em breve, logo após a licença ambiental. 
 
 Outro benefício é a retirada das torres que hoje encobrem a visão do Viaduto Estaiado, na rua
Francisco Heráclito dos Santos, que já se transformou em uma nova marca da cidade.
 A nova linha subterrânea será construída ligando a nova Subestação Curitiba Centro, no Jardim
Botânico, à Subestação Uberaba. A nova linha será num trecho de 8 km, a maior parte dele na
Avenida Comendador Franco, desde a rua Dr. Dário Lopes dos Santos, no Jardim Botânico, até a
rua Rosa Mehl. 
 
 "A linha subterrânea também melhora o fornecimento de energia elétrica para Curitiba e região,
com mais segurança e confiabilidade", ressaltou o presidente da Copel. 
 
 PACOTE - A nova linha subterrânea foi leiloada pela Agência Nacional de Energia Elétrica (Aneel),
em novembro do ano passado, e arrematada pela Copel. O projeto faz parte de um pacote de R$
580 milhões que serão investidos pela Copel referentes ao leilão do lote E. 
 
 Vianna explica que ao todo serão 230 quilômetros de linhas e a construção de três subestações,
com prazo de execução de três anos.
  
 O governador lembrou que o governo vem cumprindo o compromisso de reforçar o papel das
empresas públicas, como a Copel, no desenvolvimento do Estado. "A Copel já investiu R$ 5,5
bilhões nos últimos quatro anos, o maior valor da sua história. No ano passado foram R$ 2,6 bilhões
e nesse ano serão mais R$ 3 bilhões", acrescentou. 
 
 BOX 
 
 PAVIMENTAÇÃO DE RUAS EM CURITIBA 
 
 O investimento de R$ 7,2 milhões que a Prefeitura de Curitiba fará para pavimentar a avenida
Agamenon Magalhães será pelo Sistema de Financiamento aos Municípios (SFM), da Secretaria do
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Estado do Desenvolvimento Urbano em parceria com a Fomento Paraná.
 
 De acordo com o secretário Ratinho Júnior, trata-se de uma obra complexa que vai beneficiar a
população dos bairros Jardim Botânico, Tarumã e Capão da Imbuia. "As obras devem levar entre
seis e oito meses", adiantou.
 
 As obras incluem drenagem, calçadas com rampas de acessibilidade, sinalização, iluminação.
Apenas pela Secretaria de Desenvolvimento Urbano, desde janeiro de 2011 o Governo do Estado já
liberou R$ 485 milhões para financiamento de obras, ações e serviços para Curitiba e Região
Metropolitana. Somente para Curitiba foram repassados R$ 127 milhões pelo SFM. 
 
 PRESENÇAS - A solenidade contou também com a presença dos vereadores Chico do Uberaba,
Carla Pimentel, Mauro Ignácio, Cacá Pereira, Tiago Gevert, Dirceu Moreira, Professor Galdino, Jairo
Marcelino, Pier Petruzzielo, da deputada estadual Mara Lima, do vice-presidente da FIEP, Helio
Bampi, do vice-presidente da Fecomércio, Paulo César Nauiak, e da ex-vice governadora, Emília
Belinati, representando a Fomento Paraná. 
 
 
 (Com Agencia Estadual de Notícias)
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